

さくらっこ

三春町立中郷小学校 学校便り

平成31年1月25日(金) No. 35

発行者 校長 佐藤千昭

いろいろな体験活動

中郷小学校では、学年ごとあるいは全校で取り組む特色を生かした様々な体験活動を行っています。特にコミュニティスクール並びに中郷学校として地域と連携しながら、お子様一人一人に生きる力を育てています。5年生が行った米作り(田植え・稲刈り)と餅つき、6年生が行った戦争講話、3年生が行った伝統芸能体験、4年生のさくら湖フォーラム。そして、今回の昔遊びです。

○昔遊び(1/24)



地域にお住まいの方を講師にお招きして、1・2年生は地域学習で「昔遊び」を行いました。「竹馬」、「こま回し」、「竹とんぼ」、「あやとり」、『けん玉』、「おはじき」で遊びました。まず最初に、地域の方々から遊び方を教えていただき、お子様たちは時間の経つのも忘れ夢中になって遊んでいました。



○薬物乱用防止教室(1/23)

6年生は学校薬剤師の浜田先生と中田先生を講師にお招きして「薬物乱用防止教室」を行いました。主な内容は、①タバコの健康への影響 ②お酒の健康への影響 ③さらにコワイ!薬物乱用について でした。お子様たちは、真剣な表情で講師の先生のお話を聴いていました。



今インフルエンザが全国的に流行しており、三春町の小・中学校でも罹患者数が急増しています。中郷小学校では、現在インフルエンザによる欠席はありません。だからと言って油断はできません。今後感染する可能性もあります。保健便りでも、インフルエンザ予防についてはお知らせしていますが、再度ご家庭でインフルエンザ予防にご協力をお願いします。①マスクを着用する。②帰宅したらうがい・手洗いを小まめに行う。③不用意な外出は避ける。④規則正しい生活をする。⑤体調が悪いと感じたら医療機関を受診する。よろしくお祈いします。



